



---

Pour publication immédiate  
29 June, 2018

## **BYD France reçoit le Trophée français de l'Innovation**

BYD a remporté aujourd'hui le Trophée de l'Investissement International 2018, remis par Nord France Invest dans la catégorie Innovation. BYD est l'unique société récompensée dans cette catégorie. La cérémonie, organisée par Nord France Invest, agence de promotion économique des Hauts-de-France, s'est déroulée aujourd'hui à Amiens.

Les Trophées de l'Investissement International ont lieu tous les trois ans et récompensent des entreprises dans cinq catégories différentes. Le jury est constitué des membres du bureau de l'agence Nord France Invest, des lauréats de la deuxième édition, organisée en 2015, et d'experts.

A l'occasion de la cérémonie, l'unique Trophée de l'Innovation a été remis à Leevon Tian, Directeur Général de BYD France. Le Trophée de l'Investissement récompense les sociétés étrangères qui ont décidé d'investir dans la région des Hauts-de-France au cours des trois dernières années. En 2017, BYD a annoncé un investissement de 10 millions d'euros dans une usine d'assemblage de bus électriques à Beauvais. Le projet prévoit la création d'environ 100 emplois durant la phase initiale. Le site de production s'étendra sur 32 000 m<sup>2</sup> sur un terrain de près de 80 000 m<sup>2</sup> et assemblera, dans sa première phase, jusqu'à 200 bus et cars électriques par an. L'ouverture de l'usine est prévue en octobre prochain.

Leevon Tian, Directeur Général de BYD France, prenant la parole lors de la cérémonie : « Nous sommes très honorés par cette récompense. Il va sans dire que l'accueil qui nous a été réservé par Beauvais et la région, était des plus chaleureux. Nous avons choisi Beauvais en raison de son emplacement idéal, de son accueil encourageant et de l'approche proactive des autorités locales et régionales, et notamment de la région des Hauts-de-France, de l'agglomération de Beauvais, de Nord France Invest et de Business France. Nous poursuivons activement notre projet d'ouverture de l'usine, prévue dans quatre mois. Cette récompense nous apporte une motivation supplémentaire pour la poursuite de nos activités en France, où le marché des autobus est florissant. »

**Légende :**

Tous les cinq lauréats des cinq catégories, lors de la cérémonie Nord France Invest qui s'est déroulée ce jour à Amiens. Leevon Tia, BYD qui a reçu le seul Trophée de la catégorie Innovation est la troisième personne depuis la droite.

**A propos de BYD**

BYD Company Ltd. est une des plus grandes entreprises privées chinoises. Depuis sa création en 1995, BYD a développé une expertise solide dans le domaine des batteries rechargeables, devenant un défenseur continu du développement durable. L'entreprise a développé avec succès ses solutions d'énergie renouvelable à l'échelle mondiale avec des implantations dans plus de 50 pays et régions. La création d'un Ecosystème d'Energie Zéro Emissions – comprenant la production d'énergie solaire abordable, le stockage d'énergie fiable et le transport électrifié à la pointe de la technologie – a fait de BYD un leader industriel dans les secteurs de l'énergie et du transport. BYD est cotée aux Bourses de Hong Kong et de Shenzhen. Pour plus d'informations : <http://www.byd.com>